



November 2019



Liebe Kinder, liebe Eltern!

Bald ist es wieder soweit
und viele von Ihnen/euch wissen es bereits:
Wir fahren wieder ins Theater nach Flensburg!

Und zwar am

Donnerstag, dem 5.12.2019

Abfahrt: 8.25 Uhr ab Wyk

Rückkehr: 15.50 Uhr in Wyk

Wir treffen uns um 7.50 Uhr in der Schule.
Pünktlich um 8.00 Uhr werden alle
Klassen zum Hafen losgehen.

Gespielt wird

„Der Räuber Hotzenplotz“

Familienstück zur Weihnachtszeit von Offried Preußler

Der Bus wird uns direkt bis zum Theater bringen. Nach der Aufführung bummeln wir an den Weihnachtsmarktständen vorbei zum Busbahnhof. Wer möchte, darf hier für sich oder als Geschenk noch eine kleine Leckerei kaufen. Es dürfen jedoch nicht mehr als 5,00 € ausgegeben werden.

Eintrittsgeld und Fahrtkosten betragen 18,00 € pro Person. Bitte geben Sie den Betrag Ihrem Kind in einem Briefumschlag mit dem Namen des Kindes versehen bis zum 15.11.2019 mit in die Schule.

Wir freuen uns auf den Theaterbesuch!

Herzliche Grüße

Mis Claus
S. Pahr



Großmutter's Freude über Kasperl's und Seppel's Geburtstagsgeschenk währt nicht lange. Denn auch der Räuber Hotzenplotz findet Gefallen an der Kaffeemühle, die „Alles neu macht der Mai“ spielen kann, und raubt sie noch am gleichen Tag. Mit einer List wollen der schlaue Kasperl und sein treuer Freund Seppel dem Schurken das Handwerk legen. Doch leider läuft nicht alles nach Plan: Hotzenplotz nimmt die beiden gefangen, Seppel muss die Räuberhöhle aufräumen und Kasperl wird als Dienstbote an den Zauberer Petrosilius Zwackelmann verkauft. Im Schloss begegnet er der Fee Amaryllis, die vom Zauberer in eine Unke verwandelt wurde und gefangen gehalten wird. In einer risikoreichen Unternehmung kann Kasperl die Fee befreien. Zum Dank schenkt sie ihm einen besonderen Ring, mit dessen Wunschkraft er das große Abenteuer schließlich zu einem glücklichen Ende führt.

Bis heute erfreut sich der 1962 erschienene Kinderbuchklassiker über Mut, Freundschaft, Witz und starke Nerven größter Beliebtheit – das Schleswig-Holsteinische Landestheater zeigt die turbulente und unterhaltsame Bühnenfassung der Geschichte des landauf, landab berühmten Räubers.

Quelle: Schleswig-Holsteinische
Landestheater und Sinfonieorchester
GmbH